



VIVRE ENSEMBLE

EXISTER

S'ÉPANOUIR

OSER

CHOISIR

AGIR

PARTAGER

SE DIVERTIR

ÊTRE DIFFÉRENT

VOYAGER

APPRENDRE

IMAGINER

ÊTRE COMME TOUT LE MONDE



365 rue Jean Rostand - 26800 Portes-lès Valence



Tél.: 04 75 78 58 60



dd.26@apf.asso.fr



<https://fr-fr.facebook.com/delegationdrome.apf/>





300 adhérents **50** bénévoles
3000 donateurs **6** salariés



La délégation Ardèche & Drôme d'APF France handicap mène des actions de proximité pour et avec les personnes en situation de handicap et leur famille. Nos missions essentielles : accueillir et accompagner, sensibiliser, défendre les droits, soutenir et agir.



Aujourd'hui encore, faire valoir ses droits lorsque l'on est en situation de handicap relève trop souvent du parcours du combattant. Nous mettons donc à disposition de nos adhérents un site dédié pour répondre à leurs questions et les accompagner si nécessaire dans leurs démarches.



Mand'APF 26/07 est le service mandataire d'APF France Handicap destiné aux personnes handicapées motrices vivant à domicile en Ardèche et dans la Drôme et qui souhaitent être employeurs de leurs assistants de vie. Nous vous proposons un accompagnement individuel sur-mesure qui va d'une simple aide aux formalités administratives jusqu'au conseil personnalisé à la fonction d'employeur.



Animée par une équipe de bénévoles, les bénéfices de la boutique sont utilisés pour l'action en faveur des personnes en situation de handicap sur le territoire Ardèche & Drôme. Elle est située 3 rue Verdi à Valence et vous accueille les lundi, mardi, jeudi de 9h à 16 h et le mercredi de 14h à 17h.



Depuis 20 ans, l'ANCV (Agence Nationale pour les Chèques Vacances) accompagne APF Évasion dans la cadre de la Bourse Solidarité Vacances. Cet extraordinaire tremplin a permis à près de 18 700 personnes en situation de handicap d'être soutenues financièrement dans la concrétisation de leurs projets de vacances.



APF France handicap revendique l'accès à tout pour tous quels que soient les espaces de vie. Un réel accès aux biens et services pour permettre à chacun d'exercer son libre choix, en prenant en compte les besoins spécifiques de tous les publics en termes d'accueil, d'information, de communication.



Parce que briser les préjugés, c'est la base pour construire une société inclusive et solidaire, nous organisons régulièrement des actions de sensibilisation au handicap avec des publics variés : milieu scolaire, futurs praticiens, milieu carcéral, milieu associatif...